



ましみず

米沢市立塩井小学校 学校だより

令和 5年 1月 13日 (金)

第13号 校長 目黒孝博

1年まとめの3学期が始まりました

17日間の冬休みは、クリスマス、お正月など、子どもたちの大好きなイベントがあり、楽しく過ごせた休みになったのではないかと思います。

3学期は、49日間と1年で最も短い学期ではありますが、大切な1年のまとめの学期、そして、一つ上の学年につながる大切な学期です。始業式では、私から子どもたちに、がんばってほしい2つのことを話しました。

1つ目は、「おさしみあいさつ」です。おさしみあいさつは、他の人から「お手本に」したいと思われるようなあいさつを、「さわやかに」「自分から」「みんなに」することをいいます。あいさつは、人と人の心をつなぐ大切な言葉です。毎日一緒に生活している家族や塩井小の皆さんにはもちろん、登下校の途中であった地域の方や学校に来られるお客様にも、おさしみあいさつができるようになってほしいと話しました。

2つ目は、「ありがとうの気持ち」を伝えることです。皆さんが、「笑顔」と「挑戦」を大切に、毎日生活できるのは、たくさんの方の支えがあるからです。学校でみんなが「笑顔」で過ごせるように頑張っている6年生やアルペンやクロカンのスキーに「挑戦」できるように支えてくださっているおうちの方や地域の方などに、感謝の気持ちをたくさん伝えられるようになってほしいと話しました。

最後の日に、頑張った1年だったと振り返ることができるように、私たち教職員一同、子どもたちを支えていきたいと思います。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

【3学期始めの子どもたち】

早速、教室では、子どもたちが冬休み中に頑張って取り組んできた宿題を提出していました。特に、目にとまったのは、「書き初め」でした。筆先の動きにまで気を配って書いてきたことがわかる作品に、目をうばわれました。また、隣の教室では、3学期の係活動の話合いが進められていました。子どもたち自身が、2学期の活動を振り返り、どんな係に何人必要かなど、自分たちで決めていました。自分たちで生活をつくっていくという意識の高まりを感じ、頼もしく感じました。



スキー授業スタート！ 元気いっぱいに滑る子どもたち

冬休み中の大雪で、塩井小学校のグラウンドの積雪もぐんと増えました。早速、高学年からクロスカントリースキーの授業を始めました。先陣を切ったのは6年生。滑りの感覚を取り戻そうと、グラウンドを何周も滑っていました。子どもたちには、地域の自然環境を生かして楽しめるスキーを、冬の体力づくりとして、また、将来にわたって運動に親しむ習慣づくりの一つとして、取り組んでほしいと願っています。今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のスキー授業、スキー教室へのご理解とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



今年度のスキー教室等の主な予定

- 1月16日(月) 3～6年 スキー教室(米沢スキー場)
- 1月31日(火) 上学年校内スキー大会(塩井小グラウンド)
- 2月7日(火) 3～6年 スキー教室(米沢スキー場) ※午後：4年以上 校内スキー大会(回転の部)
- 2月10日(金) 1・2年 スキー教室(米沢スキー場)
- 2月14日(火) 下学年校内スキー大会(塩井小グラウンド)

文化面でのがんばり

○青少年読書感想文コンクール

- 〈山形県〉優秀賞 5年 寺島 颯志 さん
- 〈米沢市〉優秀賞 5年 寺島 颯志 さん
- 〈米沢市〉入選 3年 須藤 菜月 さん

○米沢松川ライオンズクラブ小学校理科学賞

- 優秀賞 5年 寺島 颯志 さん

○「小さな親切」ポスターコンクール

- 特選 3年 相田将士朗 さん
- 金賞 5年 神田 陽帆 さん

○米沢市小中学生読書感想画コンクール

- 特選 4年 後藤 美結 さん
- 特選 5年 八巻倅志郎 さん
- 金賞 2年 小野 美織 さん
- 金賞 3年 進藤 姫愛 さん
- 金賞 4年 齋藤 唯菜 さん
- 金賞 5年 内和 勇磨 さん
- 金賞 5年 高木絵梨奈さん
- 金賞 6年 北瀬 愛奈 さん
- 金賞 6年 小浦帆乃花さん
- 金賞 6年 坂野 朝美 さん

2月の主な行事

- 7日(火) スキー教室(3～6年：弁当持参)
- 8日(水) 一日入学
- 10日(金) スキー教室(1・2年：弁当持参)
- 14日(火) 校内スキー大会(1～3年)
- 15日(水) 授業参観・学級懇談
P全体会・P全体委員会
- 22日(水) 児童会引継ぎ式

【日常生活の一コマ 校舎内の掲示物】

廊下の掲示には、子どもたちの学びの足跡がよく表れています。

